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  Du Président du HBC CAUDRY
                                                                     (xxxx)

➢ UN EXCELLENT DÉMARRAGE :

 Nos adhérents ont renouvelé en masse avec plus de 70% chez les garçons et plus de 
80% chez les filles. Ces ratios sont bien au dessus des moyennes nationales qui 
tournent généralement entre 60 et 65 %. Nous avons déjà enregistré de nombreuses 
nouvelles adhésions et à date équivalente, notre nombre d’adhérents (240 à ce jour) est 
déjà supérieur à celui de la saison dernière qui avait été notre année record. De 
bonnes raisons de penser qu’en fin de saison on pourrait en établir un nouveau.
Donc de gros motifs de satisfaction qui nous permettent d’engager des équipes dans 
toutes les catégories et surtout de pouvoir accueillir dans toutes les tranches d’âges. 
Malheureusement faute de créneaux disponibles, nous sommes déjà complets dans 
certaines catégories. Le projet de nouvelle salle est sur le bureau de M Le Maire, nous 
avons l’appui du Député donc on a des raisons d’être optimiste de ce côté-là même si 
ça va forcément prendre du temps. Les services techniques m’ont remis le dossier où 
y figurent les besoins que je leur ai demandé (nombre de places assises, salle de 
formation, salle accueil…). La commune a créé et rénové de nombreux lieux de 
pratiques sportives dans la ville, c’est maintenant à notre tour… Notre développement 
passe obligatoirement par ça.

➢ CÔTÉ SPORTIF A QUOI S’ATTENDRE ?

- En Baby et Mini pas de championnat, l’objectif  est d’en avoir le plus possible et 
ainsi préparer les saisons suivantes. Une seule priorité : qu’ils apprennent en 
s’amusant…

- Chez les plus jeunes en catégories -11 et -13 l’objectif  principal reste la formation et 
on va essayer de se placer dans les plus hauts championnats du Nord. En moins de 11 
Filles, peu de club se sentent concernés par cette catégorie, on risque donc de se 
retrouver à nouveau dans un championnat garçons. L’avantage c’est que les saisons 
suivantes quand elles arriveront en -13F, elles sont déjà prêtes.
   J’aimerais que les instances se réinventent dans les formules des championnats. Si 
on veut une formation de meilleure qualité, il faut aussi qu’on nous propose du niveau 
de qualité et là pour moi le compte n’y est pas !

- Chez les -15/-18 l’objectif  est clair : la Région. Maintenant que nous avons de la 
quantité et de la qualité dans tous nos effectifs on peut pérenniser et maintenir le 
niveau, on doit donc évoluer en Ligue. Mais là aussi je voudrais que les instances 
revoient leur système de qualification ! 

- Chez les Seniors Garçons tout est possible. L’équipe s’est renforcée avec des arrivées 
de qualité. On était tout proche de faire signer un arrière droit capable de tirer de loin 
et qui nous aurait donné je pense une arme supplémentaire pour jouer le très haut de 
tableau, mais ça ne s’est pas fait. Ceci étant le groupe peut avec de la régularité jouer 
un rôle intéressant. Pour la réserve qui est montée la saison dernière l’effectif  est juste 
pour tenter une nouvelle montée. C’est dommage car cette saison avec 3 montées en
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fin de saison on peut espérer accéder à la Pré région. On recrute donc…

- Chez les Seniors Filles ça fait 2 saisons qu’elles jouent le maintien et ça fait 2 
années qu’elles montent. Pour ne pas leur porter la poisse, je vais donc dire qu’on 
joue le maintien ☺. En préparation, elles n’ont joué que des équipes de N3 sans 
jamais être ridicule alors… 

➢ VIE DE CLUB et NOUVEAUX PROJETS

On va continuer à proposer et à innover pour nos adhérents.
On conserve évidemment nos fondamentaux comme La semaine du Handball fin 
Juin où on va légèrement modifier le format mais sans changer les animations : Le 
repas club, qui a fait un retour remarqué après 18 ans d’absence, y figure toujours, 
ainsi que les tournois Loisirs « Rose Cup » et « Emile Cup ». 
On retrouvera aussi sur la saison : La Sport Cup (29 Oct.) et le Hand Poker Tour (20 
Avril), qui sont des événements qui fonctionnent très bien.
Il y aura aussi des stages jeunes, Octobre rose,  le Noël du club…
Côté nouveauté 2 projets importants :
- Bénév’Hand : Une organisation autour des parents bénévoles qui ont aussi leur 
place dans le club. Près de 70 parents ont émis le souhait de venir nous aider pour 
organiser les manifestations club, la gestion des rencontres… je vais les réunir fin 
Septembre, début Octobre pour leur présenter le projet.
- La pratique sportive chez les femmes et plus précisément les mamans pendant les 
séances des plus petits (Baby, Mini). J’espère qu’on pourra réaliser le lancement 
pour le début d’année.

➢ ON VA CONTINUER A SE STRUCTURER ET SE DÉVELOPPER.

- L’encadrement des équipes n’est pas encore optimal. Côté entraîneur on est bien, 
mais il nous faut encore trouver des volontaires (parents) pour compléter le staff  
par équipe. Je pense notamment au rôle d’officiel d’équipe pour soulager 
l’administratif  des entraîneurs pour la feuille de match, la tenue du chronomètre…
Certains effectifs ont un staff  au complet, il nous faut ça pour toutes nos équipes.

- L’école d’arbitrage a véritablement été lancée la saison dernière avec une 
quinzaine de jeunes, il faut continuer à les faire monter en compétence. José De 
Sousa (responsable de l’école) a suivi les formations pour devenir «Animateur de 
l’école d’arbitrage», il ne lui reste plus qu’à obtenir sa certification courant Mai 
2024.

➢ LES JO et le HAND à Lille…

 En étant objectif, c’est une sacrée déception. Non pas que ça se passe chez nous, 
c’est un super événement et quand en plus, on a appris que ça allait se passer à 
Lille (pour les Quarts, Demies et Finales du 6 au 11 Aout) forcément on a tout de 
suite imaginé organiser un déplacement en bus pour nos licenciés… Mais quand 
on a découvert les tarifs, les horaires et le système d’achats des places on a vite 
déchanté ! Comment imaginer acheter des places à l’avance à des prix de folie (50€ 
les moins chers et les moins bien placées. Compter 150€ pour une place correcte) 
sans même connaître le programme des matchs et qui plus est pour des matchs à 
9h30 ou 11h30… Donc au final on n’organisera aucun déplacement sur Lille, on 
mettra en place une fan zone pour regarder avec les licenciés les matchs de nos 
équipes de France. On y mettra de la convivialité, ça sera aussi bien et peut être 
même mieux ☺
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